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Présents
Guillaume Prieto - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Mathieu Trufley- Nicolas Vicart- Fabrice
Bulteau - Vincent Lefebvre

Absents Excusés
Ludovic Culleron - Erwan Michaux - Pierre-Julien Viailly- Fabienne Margueritte

Réunion

Début de séance à 19h40

1.Point sur les licences
A fin mai le Comité compte 3 904 licenciés soit 218 de plus que la saison dernière à même
période. Ceci représente une augmentation de 5.9%.

Parmi ces 3 904 licences, 28 dans 12 clubs sont des licences estivales dont la période pour
prendre ce type de licence a commencé le 1er mai et se terminera le 31 août.



2. Affiliations de nouveaux clubs
Après plusieurs discussions entre le comité et 2 clubs non affiliés, 2 nouveaux clubs devraient
rejoindre le giron fédérale la saison prochaine, Bois-Guillaume et Belbeuf. Dernièrement nous
avons eu l’information que le club de blangy devrait de nouveau s’affilier.

3. Tarifs et aides saison 2024-2025
Les tarifs pour la saison prochaine ont été revus. Seule l’amende pour non inscription d’une
équipe jeune a été augmentée pour que le tarif soit bien plus élevé que la pénalité pour un forfait.

Les bons d’achats pour les duos et championnats départemental ont été alignés sur le même
montant.

Les aides pour les clubs ayants des jeunes aux DAN, BAC, CEJ, championnat de France en
phase finale ont été ajoutées.

4. Note de frais et tarifs appliqués 2024-2025
Il a été ajouté plusieurs différenciations:

- Un nouveau forfait “repas gymnase” (buvette, et stage bassin) à 12€ par repas est ajouté
et remplace le forfait panier à 17.5€.

- Une différenciation de frais entre un JA adjoint et un JA principal.
- Une différenciation de frais entre un arbitre en formation et un arbitre accrédité.



5. Reversement Ladies Cup au CIDFF
Après analyse du budget, le comité décide de reverser 510,80€, soit le comité prend à sa charge
une partie des 6 arbitres présents sur lors de la compétition.

6. Aide DAN
Suite à une demande, le comité a décidé d’octroyer une aide de 100€ par enfant allant au DAN.
Cette aide sera remise aux clubs qui en font la demande avec justificatif de participation.

Pour rappel le comité aide donc pour :
- 150€ par joueur pour un.e jeune allant aux championnats de France phase finale
- 100€ par joueur pour un.e jeune allant aux BAC
- 150€ CEJ

7. Calendrier 2024-2025
Les stages collectifs sont positionnés comme d’habitude le mardi et mercredi des premières
semaines de vacances scolaires, sauf pour la période de Noël qui tombe un mercredi. Les
hébergements sont en cours de recherche et négociation. Les dates d'octobre et décembre posent
problèmes, Jumiege n’étant pas disponible et nous sommes en attente du retour du CRJS de
Grand-Couronne.

Pour les plateaux minibads, nous attendons des propositions des clubs.
Pour les stages de bassins, généralement nous les posons avant les stages collectifs, nous
relancerons les clubs en août.

Concernant la formation MODEF nous attendons la confirmation des formateurs (Perrine, Alexis,
Nicolas), la formation doit se faire avant la première date de EB1 ou animateur organisé par la
ligue.

Le DAD a été positionné le weekend du 18 Janvier, le DAR étant le 29/30 Mars.

8. Relais de la flamme
Le 5 Juillet la flamme passe par le Havre et il y aura une action de badminton (airbadminton) de
14h à 17h avec une chorégraphie lors du passage de la flamme vers 18h30.

La chorégraphie a été apprise en trois fois au Havre, une dernière répétition aura lieu jeudi. Le
vendredi matin, le COJO valide la chorégraphie pour une réalisation filmée l'après-midi.

Le LCH et le BPLED seront présents pour aider, avec la fédé, le comité et la Ligue.
Il y a des pass nominatifs pour les participants et un carré VIP pour la famille des relayeurs.

D’autres clubs font des activités sur le parcours de la flamme notamment à Yvetot. N'hésitez pas à
nous taguer sur les réseaux pour que nous partagions vos événements!
Relais de la Flamme Olympique | Site officiel de la Ville du Havre – Le Havre

https://www.lehavre.fr/agenda/relais-de-la-flamme-olympique


Le 5 juillet 2024, une grande parade s’élancera de l’Hôtel de Ville sur une partie du parcours du
Relais de la Flamme Olympique.
Vous parcourez 2.5km en faisant la fête en musique. Pour cela, vous devez vous inscrire et si
vous faites partie des 5 000 premiers inscrits, vous recevrez un cadeau au départ.
N’oubliez pas de porter votre plus belle tenue de sport le jour J ! Toutes les infos sur cette parade :
https://lehavreenforme.fr/agenda/parade-de-la-flamme-olympique

Pour s’inscrire, c’est très simple en quelques clics sur ce site https://www.5juillet24lh.fr/

Si vous souhaitez parader en famille, entre amis, entre collègues, en associations … Nous vous
conseillons de vous inscrire en mode équipe (moins de 10 personnes) ou en mode groupe (plus
de 10 personnes sans limite) pour partir dans le même cortège.
Pour les groupes, il faudra créer un fichier avec les noms et prénoms que vous devrez télécharger
sur la plateforme d’inscriptions !

Les animations sur le village débuteront à 14h pour terminer vers 19h30 le 5 juillet 2024.

https://lehavreenforme.fr/agenda/parade-de-la-flamme-olympique
https://www.5juillet24lh.fr/


9. Compétition comité

Duos

La fin approche avec les dernières finales et petites finales encore en cours.

Intercomités

Le comité 76 finit à la première place, cela n’était pas arrivé depuis 2010. L’équipe a brillé car le
niveau est homogène et de qualité, ce qui n'est pas forcément le cas dans les autres
départements.

● Calvados : 9-6
● Eure: 13-2
● Orne : 8-7
● La Manche: 8-7

De plus, l’équipe manquait de poussine, comme déjà rappelé dans la saison, deux minibads sont
venues compléter l’équipe le dimanche, première compétition d’importance pour ces deux
joueuses de Yvetot.

Interclubs

D1 - Après avoir été champion de D2 la saison dernière, Esp Badminton est champion de la D1
cette saison!

Ils gagnent contre l'équipe du HAC Badminton qui termine deuxième.

● ESPBAD🥇
● HAC🥈
● MDMSA🥉

D2 - L'équipe de TAQUIN est championne, ils gagnent contre l'équipe du BLD Badminton
Longueville Dieppe qui finit donc vice-championne.

● TAQUIN🥇
● BLD🥈
● ESPBAD🥉

D3 - Pour cette division, c'est une équipe du Badminton Club Sottevillais qui n'a connu aucune
défaite cette saison qui se retrouve championne devant Les Volants de la Mivoie

● BCS🥇
● LVM🥈
● USSJ🥉

10. ICD
Le comité a repris le règlement concernant le joker suite à une remarque en finale. Le classement
du joker sera ajusté en fonction de la division D1 / D2 ou D3.



Le comité impose dorénavant la date limite d’inscription, la première journée étant plus tôt que
d’habitude, l’envoi des équipes sera souhaitable le 15 Septembre idéalement pour une meilleure
facilité d’organisation pour les bénévoles qui s’en occupent. La deadline est le 22 septembre.

11. Achat pour saison 2024-25
Lot RDJ : Etats des stocks à faire.
Médaille : TDJ encore en stock, RDJ état du stock à faire.
Volants : TDR à acheter, normalement pas besoin de nouveaux volants pour la commission jeune
ou un petit rachat devrait être effectué.

Un nouvel appel d'offres pour l’équipementier a été envoyé à Lardesport lundi et Smash ce 1er
juillet soir. L’offre de badmania sera étudiée mais nous préférons un équipementier avec une
boutique locale.

12. Employé comité
Le comité a pris la décision de ne plus continuer avec l’employé actuel du comité Maud Wicher.
Une rupture conventionnelle a été mise en route en date du 9/08/2024. D’ici là l’employé fait des
actions de airbadminton sur différents sites: le Havre, Sotteville, Lès Rouen, Dieppe, Rouen. Le
reste du temps, l’employé sera en congé.

Le comité a déjà passé un entretien avec une personne disponible en septembre. Nous lançons
l’offre via la FFBAD pour essayer d’avoir plusieurs profils.

Nous recherchons un bénévole travaillant dans les ressources humaines pour avoir une expertise
sur différentes questions qui peuvent se poser lors de l’emploi.
Il n’est pas nécessaire d’être dans le CA du comité!

13. Questions Diverses
- ICD D4 : tel qu’inscrit dans le règlement, la D4 sera créée quand on dépassera 48 équipes

en D3
- ICD véteran: statistiques envoyées par Patrick, les clubs peuvent dorénavant nous faire

part de leur intérêt pour leur mise en place. La mise en place sera décalée par rapport à la
saison, un peu comme les néos si cela devait se faire. Nicolas enverra un mail aux clubs
pour vérifier l'intérêt des clubs pour cette nouvelle action.

- 23 clubs seront labellisés EFB cette saison (-2 Luneray et Gournay et +1 ESMGO)
________

Acronymes pour mieux comprendre les comptes-rendus
DAD: Dispositif Avenir Départemental
DAR: Dispositif Avenir Régional
DAN: Dispositif Avenir National
SAN: Suivi Avenir National
BAC: Brassage d'Accession au CEJ
CEJ: Circuit Élite Jeunes
TIJ: Trophée Inter-régional Jeune
RDJ: Rencontre Départementale Jeune
TDJ: Trophée Départemental Jeune
CDA: Championnat Départemental Adulte



CDJ:Championnat Départemental Jeune
ICDJ: InterClub Jeune
ICD: Interclub Adulte
ANS: Agence National du Sport
COSMOS: l’organisation patronale représentant l’ensemble des employeurs du sport.
CDOS: Comité Départementaux Olympiques et Sportifs
TDR: Tête De Réseau


